学校教育目標:心を大切にし、多様な学びを通して、生徒一人一人の願いを叶える高西中教育

3学年通信

尾道市立高西中学校 3学年通信第23号 令和2年6月26日

生徒会役員のみなさん、頑張っています!

生徒会役員のみなさんは、学校をよりよいものにしていきたいと生徒会役員会でさ まざまな提案をし、実行しています。

保険委員長の青木さんは、毎日昼食前に「手洗い」について、「ソーシャルディスタンスを保つこと」、「石けんを使い、丁寧に洗うこと」「手洗い後は速やかに教室に帰ること」を促す放送をかけています。

整備委員長の金藤さん、副委員長の熊田さんは、「掃除をやりきること」を徹底するために、自らが掃除を行う形で「掃除のやり方」を紹介し、みんなで掃除を頑張るための動画を作成しています。

また、生徒会執行部のみなさんは、先日の生徒総会のアンケートをとりまとめ、「よりよい高西中にしていくためにできることは何か」という視点で、何か新しい取り組みができないかを話し合ったり、委員会を活性化させ、「自分の学校は自分たちで創ろう」と委員会で取り組む内容を担当の先生に相談しながら考えたりしています。

「楽しいこと、やりたいことをやる」という視点で物事を考えていくことで、物事を多面的に捉える力が伸び、自治的能力を高めていきます。3 学年の集団として、「学校をよりよくする」視点を持ち、そのために先輩としてあるべき姿で過ごしていきたいですね。





昼食時間の高西中ラジオ月

新型コロナウイルス感染予防のために、昼食は全員前を向いて、無言で食べています。 仲良く友達と話しながら食べることができなくなった今、みなさんの楽しみは生徒会執 行部が運営する「高西中ラジオ」です。みなさんのリクエストに応えて曲を流したり、 みなさんへのメッセージを送ったりしています。これからも、「今日はどんな内容なのか な?」「今日はどんな曲が流れるのかな?」「自分のリクエストした曲が流れるかな?」 とわくわくしながら「高西中ラジオ」の日を待ちたいですね。

生徒会執行部のみなさんも、みなさんに届けるメッセージを、時に必要な情報を調べるなどして工夫しています。執行部のみなさん、いつもありがとう!!





進路の情報にアンテナを!

先日の高校説明会でお話があったように、進路を選択するうえで、自分で動いて情報を集める姿勢が大切です。3年生の階の掲示板や教室には、その情報を集める手段の1つであるオープンスクールや学校説明会の案内が掲示してあります。進路通信も定期的に発行していますね。それらの情報をしっかりとみて、自分に必要な情報を得ましょう。進路の情報にアンテナを高く張って、「誰か」がではなく「自分」が情報を

収集していくことを意識してください。



